



プレゼン大会に出たよ!

11月4日(日)、護国寺校で第4回プレゼン大会を開催しました。1~2年生の子どもたち8名が参加し、保護者の見守る中、見事な発表を披露してくれました!大会では一人ひとり発表するプレゼンと、グループで協力して意見を考えて発表するグループ・プレゼンの2つを行いました。

活動①:個人プレゼン

9月から取り組んできた「前向きに倒れよう」というテーマのプレゼンを一人ひとり披露してもらいました。事前にしっかりと原稿の暗記や発表の練習をしてきてくれたことで、全員が素晴らしいプレゼンを見せてくれました。

人前でも堂々とした発表ができたことで、子どもたちも大きな自信や達成感が得られたことと思います。

また、プレゼンには電球を発明したエジソンの話が登場するのですが、ある保護者の方から、「このプレゼンがきっかけで子どもがエジソンに興味を持ち、エジソンの伝記や英語の本を家庭でも読むようになりました」というお話を伺いました。プレゼンそのものとは違った形でも良い影響があったということで、とても嬉しいご報告を頂きました。

活動②:グループ・プレゼン

グループ・プレゼンでは、与えられたテーマについて4人1組のグループでディスカッションしてもらい、共通の意見を作って発表してもらいました。子どもたちには複数のテーマを与え、テーマを選ぶところから話し合って決めてもらうようにしました。

グループ内には初対面同士の子もいましたので、ディスカッションが始まって最初のうちはなかなか話し合いが前に進みませんでした。でも、恐る恐る(?)誰かが意見を言い始めると、その後は時間の経過とともに活発な意見交換が行われるようになってきました。

子どもたちにはディスカッションのルールとして、次の2つを守るように言いました。

- 1、テーマと関係のない話はしないこと
- 2、自分だけで勝手に進めず、全員で意見を出し合って決めること

今回は人数が少なかったこともあり、グループをシャッフルして2回実施しました。発表の準備ができるまで、1回目は20分以上かかりましたが、2回目は15分でまとめられました。短い時間ながらも、話し合いがちょっぴり上手になったのではないかと思います。

次回大会は 2019年3月24日開催<予定>

